



2020年

七夕まつり（美里自治会主催）は、新型コロナ感染防止のため中止となりました。

7月1日発行 美ら里保育園

		7月の活動予定	
1	水	スイミング(3-4歳)	水遊び-ひよこ
2	木		水遊び-リス
3	金	体育教室(3-4歳)	水遊び-コアラ
4	土		
5	日		
6	月	朝の会/お散歩	
7	火	七夕集会	
8	水	スイミング(3-4歳)	水遊び-ひよこ
9	木		水遊び-リス
10	金	体育教室(3-4歳)	水遊び-コアラ
11	土		
12	日		
13	月	内科健診	
14	火	避難訓練	
15	水	スイミング(3-4歳)	水遊び-ひよこ
16	木	お誕生会	弁当日
17	金	体育教室(3-4歳)	水遊び-コアラ
18	土		
19	日		
20	月	朝の会&お散歩	
21	火	セミ採り(うさぎ, パンダ)	
22	水	スイミング(3-4歳)	水遊び-ひよこ
23	木	海の日	公休
24	金	スポーツの日	公休
25	土		
26	日		
27	月	朝の会/お散歩	
28	火		
29	水	水遊び(3-4歳)	水遊び-ひよこ
30	木		水遊び-リス
31	金	体育教室	水遊び-コアラ

今月の保育目標

- ひよこ組・・・暑さで食欲不振や体調の変化が起こりやすいので、健康観察を丁寧に行う。
- リス組・・・友だちや保育者と一緒に夏の遊びを楽しむ。
- コアラ組・・・水遊びを通して、夏の遊びを楽しむ。
- うさぎ組・・・様々な活動を通して友だちとの関わりを深める。
- パンダ組・・・積極的に体を動かして遊ぶ事を楽しみ、健康な体作りをする。

今月の歌

- たなばた
- プールのうた
- みずあそび
- しゃぼんだま

7月の子どもたちの姿

新型コロナウイルスの全国的な流行による登園自粛要請も5月19日に解除され、22日からは子どもたちの登園も本格的に再開され保育園には久しぶりに子どもたちの笑顔と元気な声が響き渡っています。

長(短)かった梅雨の季節が早々と6月12日に明け、これからは太陽がサンサンと降り注ぐ季節の到来です。手も足もむき出しの身軽な服装で思い切り外遊びや水遊びが満喫できる楽しい季節となりました。

また、夜空には星の輝きが一段と美しく、そこに生まれた伝説は、幼い心に夢を与え、想像力を豊かにしてくれます。この機会に星に関する童話などを通して美しい心、美しいものを見たいと思う情緒豊かな子に育ててほしいと思います。

玄関前では、おはようございますとあさがおさんが咲き誇っています。また、中庭には様々な草花が咲いています。なかには食べられる草(雲南百薬など)もあります。ゴーヤーも植えていますが伸びきらない内に梅雨が明けてしまい今、暑いよ～暑いよ～と叫び声を上げているような気がします。

お誕生日おめでとうございます

ひよこ組 0名 リス組 0名 コアラ組 0名
 うさぎ組 1名 パンダ組 2名

※7月のお誕生会は16日(木)で、お弁当日となります。
 ※子どもたちのお名前は「プライバシー保護」のため伏せています。

五色は何色？

たなばたの歌にある「ごしきのたんざく」の5つの色をご存知ですか？

青は木、黄は金、赤は火、白は水、黒は土を表す。この5色です。

これは中国の「五行説」という思想で、自然界、人間界のすべてをつかさどるものとか・・・奥が深いですね！

この機会に、生活や行事に関わるいわれについて考えてみるのも楽しいですね。

保育実習生

下記の日程で保育(教育)実習生3名の受け入れを行います。

これは、保育を学ぶ学生さんが現場を体験し、今後の学習を深め一人前の保育士、幼稚園教諭を育てるための制度です。

当園で実習生を受け入れるのは初めてなので、何度も職員会議を重ねてきました。各保育室に入って実習を行いますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

実習期間 7/29~8/12

発熱後の登園について

発熱してお休みしたり、早退した場合は、**解熱後24時間経過してからの登園**となります。これは、コロナとは関係なく厚労省のガイドラインによるものです。

実質的に翌日までお休みをお願いする事になりますが、子どもたちを静養させて体調を万全に戻すためにも、ご理解ご協力よろしくお願い致します。

コロナ君早く終息してよ！

今年は、年度当初から「新型コロナウイルス」に見舞われ4、5月の保育活動は大幅に縮小されました。おかげで母の日、父の日、参観日等が中止となりました。

これから運動会やお遊戯会等もどうなるのか？ 一日も早くワクチンが完成・普及しコロナを終息させ、伸び伸びと園内外を自由に遊び回ることが出来る日がくる事を願いたいと思います。コロナが居座ると皆の迷惑だ。コロナよ早く自宅に帰ってくれ給え！